

Entrée au noviciat et renouvellement des vœux

ANALAMALOTRA, Madagascar - En ce jour de 08 septembre 2024, dans l'après-midi, avec l'église toute entière, honorant la fête de la Nativité de la Vierge Marie, l'Entité de Madagascar a eu la joie de célébrer une messe à la communauté du noviciat à Analamalotra TAMATAVE au cours de laquelle 5 postulants ont fait officiellement leur entrée au noviciat. Il s'agit de Benoît, Anderson, Basil, Anjara et Hasina.

Ce moment de grâce était précédé d'une retraite qui avait pour thème : « Viens et vois » Jn 1, 46-50. Du mardi 03 au samedi 07 septembre 2024, le Père Claude-Aimé TOVOMALALA, SMM qui fut le prédicateur, a exhorté les futurs novices à ne regarder que la face de Jésus, qui doit être un modèle pour eux pendant ce moment du noviciat.

Aussi en ce jour même, 6 scolastiques à savoir : Sthéolage, Mahery, Parfait, Lucien, Rico, Roger renouvellent les vœux qu'ils ont émis depuis quelques années pour prendre un nouveau départ dans leur vie de religieux montfortain. Ils étaient guidés par le Père Fréderic, SMM pour chercher et trouver Dieu dans la méditation et la contemplation, et pour voir comment Dieu travaille et leur donne les moyens pour rester fidèles à l'engagement de vie qu'ils ont choisi et vécu.

Pendant son homélie, le Père Bruno RANDRIANASOLO KIKY, SMM, supérieur provincial, qui a présidé ladite eucharistie, a rappelé le sens du noviciat, qui est un temps favorable pour se transformer à être solide spirituellement, un temps pour apprendre l'expérience du silence ; être à l'écart pour s'ouvrir à Dieu (Cf. Evangile dece jour Mc 7, 33 : la guérison du sourd-muet), un temps d'expérience de la sainteté ; apprendre le langage divin et surtout expérimenter notre spiritualité montfortaine. Il a encouragé les novices à ne pas avoir peur dans leur cheminement vocationnel comme Isaïe encourage le peuple Israël dans la première lecture de ce jour.

Après l'homélie, le Père provincial a reçu publiquement les désirs de ces 5 postulants et les a admis officiellement au noviciat dans la Montfortanie. Pour stigmatiser ce grand événement, chaque novice a reçu des mains du célébrant une croix, une Bible, ainsi les œuvres complètes de Saint Louis-Marie de Montfort.

Il a enfin remercié le Maitre des Novice, Père Jean Joël RANDRIANARIVOMANANA, SMM pour sa disponibilité à accompagner les novices durant cette année et les confrères qui étaient présents.

À l'issue de cette célébration eucharistique, un repas fraternel a été partagé sous les encouragements des confrères présents à cette cérémonie.

Bon cheminement. Dieu Seul!